

MAISON DE SANTÉ UNIVERSITAIRE

Face à la pénurie de médecins qui concerne toute la France, la communauté d'agglomération a étendu sa compétence santé fin 2023 pour construire à Coulommiers un nouveau bâtiment pour la maison de santé universitaire et participer à des projets communaux permettant l'accueil d'une offre de soins itinérante en lien avec elle.

Le futur pôle de santé sera construit à la place de l'ancienne caserne des pompiers, dans le centre-ville de Coulommiers.

La surface sera doublée par rapport aux locaux existants dans l'ancien hôpital Abel Leblanc, afin de pouvoir accueillir de nouveaux médecins et de nouveaux internes, confortant ainsi le label universitaire.

Cette labérisation est essentielle pour attirer des soignants et des étudiants sur notre territoire.

L'ancienne caserne (photo ci-dessous) sera détruite cette année par la Ville et l'architecte de la future maison de santé sera désigné à la fin de l'été.



COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION COULOMMIERS PAYS DE BRIE

13 rue du Général de Gaulle
77120 COULOMMIERS

01 64 75 38 90

Nous contacter



Copyright 2026 Communauté d'agglomération Coulommiers Pays de Brie